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ATA DA DUcENTÉstMA TRreÉsrMA NoNA REUNño oRDtNÁRn Do coNsELHo
MUNtctpAL DE snúoe DE JUNDIRí- comus
239a reunião ordinaria - Realizada em 28/08/2024

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove

horas e oito minutos, foi realizada a Ducentésima Trigésima Nona Reunião Ordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma hibrida (online/ presencial),

online por meio do aplicativo Google Meet, conforme informado e combinado

previamente, com encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os

conselheiros. Presencial no Auditório do 80 andar do Paço Municipal, juntamente com

técnico e equipamentos. Participaram da reuniäo os conselheiros:Wilson Ribeiro da Silva,

titular - representante do Sindicato de Trabalhadores; Jaime Sant'Anna Pinto, titular;

Raphael Maso, titular - representantes de Entidades Comunitárias de Bairros; lsabel

Madalena Silveira Franco, titular; Eliana Alves de Oliveira, titular; Ralf Milani de Carvalho,

titular - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Michele Aparecida de

Freitas Roveri, titular - representante da Pessoa com Deficiência; Jaqueline Attoline

Muraro, titular - representante das Demais Associações; Gislaine Lucena lannacone,

titular e Antônio Messias Rospendowiski, titular - representantes dos Servidores da

Saúde; Felipe Spinelli Chiosorin, suplente e Rafael Frigeri Giuntini, suplente

representantes das AssociaçÕes ou Sindicatos com Participação na Saúde; Tiago Texera,

titular, Fabiana Barrete de Alcântara, suplente e Marco Antonio Viscaino, titular -
representantes da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde; Marco Antônio dos

Santos, titular - representante dos Demais Órgãos da Administração Pública; Alexandre

Rodrigo Mezei - representante dos Hospitais Filantrópicos. Os conselheiros Nivaldo

Egídio Bonassi, José Carlos de Lima, Marcia Regina Alves Gonçalves e Tamara Vetori

Gomes justificaram a ausência. Reuniäo agendada com a seguinte pauta: 1a Deliberação

da Ata 238" Reunião Ordinária do COMUS (31107120241; 2a Deliberação da

Prorrogaçäo do Gonvênio com a FMJ de no.1912023 - Gonsultas Médicas, Pequenos

Procedimentos Cirúrgicos Dermatológicos e Exames; 3a Deliberação da

Prorrogação do Gonvênio com o HCSVP de no. 1712023 Radioterapia; 4a

Deliberação de Novo Gonvênio com o HCSVP - Estratégia de Saúde da Família -
ESF. 5a Deliberação de Novo Convênio com o HCSVP - Operacionalização do PA

(
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da Ponte São João; 6" Deliberação do Aditamento do

no.1012022 - SAMU/SAEC; 7" Chamamento para o

Oeste e Validação da lndicação de Representante do CO

do Conselho Gestor do GEREST Encaminhar Ofício ao

do trabalho para os conselheiros participarem das reun

O Gestor da Unidade de Promoção da Saúde e Presidente

Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a reunião cumpri

para o 10 Ponto de Pauta: Deliberação da ata da 2384 reu

(3110712024). O Gestor Tiago Texera perguntou se alguém q

inclusäo ou supressäo na ata, e mencionou que a mesma era

ocorrido na reuniäo passada. Não havendo nenhuma

reunião ordinária do COMUS (31/07/20241 foi aprova

dispensada a votação nominal.20 Ponto de Pauta: Deli

Gonvênio com a FMJ de no.1912023 - Gonsultas Médicas,

Girúrgicos Dermatológicos e Exames. A Diretora do Depa

Saúde e conselheira Fabiana Barrete de Alcantara apresento

Preleln¡ra
de Jundlaf

Unidade de Gestão de Promoção de Saúde

Departamento de Regulação da Saúde

ffi
/\

CONVENIOS
FMJEHSV-RADIOTERAPIA

Apresentação COMUS em agosto/2024
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FMJ - Prorrogação convênio tg/2023 ffi
OBJETO: Prestação de atendimentos especializedos por
meio de consultas médicas na especialidade clínica de
dermatolog¡a, pequenos procedimentos cirúrgicos
dermatológicos e exames de esp¡rometria,
anatomopatolog¡a e citopatologia

VIGÊNCIA: 12 meses a partir de OtltÙl20z4

VALOR CONVENIADO MENSAL: RS 73.538,00

Espirometria: aumento da quantidade conveniada de 200
para 3ül exames/mês - €xpectet¡va de redução do
tempo médio de espera para eté 3 meses (mantendo
número de solicitaçöes constante)

Consultas dermatoló$cas: entrada em fila de 600
pacientes/mês, em média, com FMJ e NIS supr¡ndo 400
consultas/mês, em média, nos últimos seis meses -
66,6%da demanda - conforme gráficos ao lado

Conwniada a execução de 320 consultas mensais na
FM.l, acréxlmo de 18,5% na oferta atual do serviço -
f MJ e NIS passam a suprfi 759É da demanda mensal (45O
consultas/mêsl, o que diminui a dependência de oferta
esteduel

pa(rtrr(9 rt5tRloOS tM flta ÞoR Mts
0tßMÂtotoGra

OfertJ (onsult¿dcilrìJlolôgrcà le¿tendrrìcrìto
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A Diretora Fabiana lembrou que o relator do convênio era o conselheiro Ralf Milani de

Carvalho. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho perguntou se a fila para dermatologia

estava demorando. A Diretora Fabiana disse que dependia da UBS. O conselheiro Ralf

Milani de Carvalho afirmou que era o relator e após ampla discussäo nas Comissões

emitiram parecer favorável. Näo havendo dúvidas, a Prorrogaçäo do Convênio com a
FMJ de no.1912023 - Gonsultas Médicas, fo¡ colocada em votação e foi aprovada,
por unan¡midade. Votaram favoráveis os conselheiros: Wilson Ribeiro das Silva, Jaime

Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, lsabel Madalena Franco, Eliana Alves de Oliveira, Ralf

Milani de Carvalho, Jaqueline Attoline Muraro, Tamara Vetori Gomes, Gislaine Lucena

lannacone, Antônio Messias Gama Rospendowiski, Felipe Spinelli Chiosorin, Rafael

Frigeri Giuntini, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos Santos,

Alexandre Rodrigo Mezei. A conselheira Michele Aparecida de Freitas Roveri não estava

conectada no momento da votaçäo. Dando seguimento a reuniäo, o Presidente Tiago

Texera passou para o 30 Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação do Convênio

com o HCSVP de no. 1712023 - Radioterapia. A Diretora do Departamento de Regulação

da Saúde e conselheira Fabiana Barrete de Alcantara apresentou o quadro abaixo:

J
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HSV Radioterapiâ - Prorrogação convênio
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OBJETO: Prestação de assistência integral e humanizada em radioterapia aos
Região de Saúde de Jundiaí (abrangida pelas cidades de Jundiaí, Cabreúva,
Paulista, ltupevå, Jerinu, Louveira e Várzea Paulista, com extensão para as cidades
e Morungaba neste convênio)

vtcÊrucla: 12 meses a partír de ollo9l2o24

VALOR CONVENIADO MENSAL: RS 436.714,28

Meta: início de tratamento radioterápico de 65 novos pacientes por mês

De setembro/2023 a lunho/2024 loram atendidos em média 77 novos pac¡entes p

Radioterapias mðis executadas no período: mama, próstata, aparelho digestivo,
pescoço e por metástase óssea

O relator Antônio Messias Rospendowiski disse que as

favorável e falou que o atendimento psicossocial foi g

havendo mais questionamentos, a Prorrogação do Convê

1712023 - Radioterap¡a, foi colocada em votação e foi ap

Votaram favoráveis os conselheiros: Wilson Ribeiro das S

Raphael Maso, lsabel Madalena Franco, Eliana Alves de Ol

Jaqueline Attoline Muraro, Gislaine Lucena lannacone,

Rospendowiski, Felipe Spinelli Chiosorin, Rafael Frigeri Giu

Antônio Viscaino, Marco Antônio dos Santos, Alexandre

Michele Aparecida de Freitas Roveri não estava conectada

Ponto de Pauta: Deliberação de Novo Convênio com o HC

da Família (ESF). A Coordenadora Administrativa do NTES

Pamela Cristina Mango compartilhou e explicou o que segue:
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PLANO DE TRABATHO

CONVÊNIO ESF.EACS

Vigência : Set.24/A go 2O25
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CONVÊru IO ESF. EACS. NASF-AB

CONVÊruIO ESF.EACS

CARGOS c.H. EQUIPEATT¡AL It¡tat
A6ENTT ADMINISTRAÌIVO

ASStSTENTt SOCtAt

AUXITIAR DE ENTERMAGTM 40 88

40 65
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O relator Raphael Maso disse que debateram muito nas

aprovação do COMUS. Não havendo dúvidas, o Novo

Estratégia de Saúde da Família, foi colocado em

unan¡m¡dade. Votaram favoráveis os conselheiros: Wilson

Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, lsabel Madalena Franco, Eli

Milani de Carvalho, Michele Aparecida de Freitas Roveri,

Gislaine Lucena lannacone, Antônio Messias Gama R

Chiosorin, Rafael Frigeri Giuntini, Tiago Texera, Marco Antôn

dos Santos, Alexandre Rodrigo Mezei. 5o Ponto de

Gonvênio com o HCSVP - Operacionalização do PA da

da Atenção Ambulatorial e Hospitalar Daniele Evang

apresentaçäo:
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HOSPITAL DE CARIDADE SÃO
VICENTE DE PAULO

Convênio ds Rede de Atenção Pré Hospitølar
PA Ponte

Unidadc de Gestão de Promoção da Saúde

Prefeitura de Jundiaí ffi
100

OBJETO

. Gerenciamento e operacionalização do equipamento que
compreende o Pronto Atendimento do Vetor Leste - Ponte São João,
que compõe a Rede de Atenção Pré-Hospitalar da saúde do município
de Jundiaí.

ffi

7



l0l

102

collsElHo muiltctPAl
ü SAÚDT. 

'UIID¡I|

Gastos Administrativos

Gêneros Alimentícios

Manutenção

Materiais:
Hi gie nizaçã o/l impeza/uni
formes

Meteriel Médico
Hospitalar

Medicamentos

103

IMPLANTAçAO PA PONTE

. Vigência 23/09 à 22/09/25

. O equipamento terá a oferta de assistênc¡a em P

além de exames laboratoriais e diagnósticos.
. Endereço: Esse equipamento func¡onará na Av.

Ponte São João

. Horário de Funcionamento: Atendimento em age

de urgência e emergência em clínica médica e pe

das 07:00h às 19:00h, em ortopedia de cas

emergência e eletivo de segunda a sexta feira d
em reg¡me de observação todos os dias 24 horas.

DESPESAS

5,336,71

6.581,94

49.900,00

13.u8,27

22.681,00

48.297.t8

Recursos Humanos

O¡rtros Serviços

Serviços Médicos

Unidades Públicas

Cronqroma

Prunto Atendinrentq Ponte
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122

O conselheiro Raphael Maso perguntou se o horário de funcionamento era por causa de

problema financeiro. A Diretora Daniele esclareceu que era pensando no cuidado

integrado do paciente e também na rotatividade do HCSVP, pois as vezes o paciente

precisava de vinte e quatro horas na observaçäo, sem necessidade de ficar em terapia

intensiva, assim, diminuíam o número de pacientes no HCSVP e forneciam melhor

cuidado para o paciente. O Gestor Tiago Texera disse que a meta era o PA Ponte

funcionar vinte e quatro horas com as portas abertas. O conselheiro Ralf Milani de

Carvalho indagou quantas pessoas teriam na equipe. A Diretora Daniele disse que

encaminhou o plano de trabalho com antecedência para os conselheiros, o qualdispunha

detalhadamente sobre a equipe. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou que

recebia muitas reclamações do HU, pois não estavam fazendo atendimentos pediátricos

e o microfone anunciava que não iriam atender. A Diretora Daniele ponderou que o HU

fazia atendimento pediátricos, mas pediam que crianças de baixa complexidade fossem

encaminhadas pra Unidades de Pronto Atendimento (UPA Vetor Oeste, PA Hortolândia,

PA Retiro ou PA Ponte), pois o HU atendia casos graves, os quais demandavam tempo

de atendimento e a criança de baixa complexidade aguardava muito para ser atendida.

Ressaltou que precisavam colocar o paciente certo no localcerto, disse que pediriam para

cessar as falas ao microfone e solicitou que os conselheiros ajudem a orientar os pais a

ffi
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levarem as crianças de baixa complexidade nos PA's. O

Pinto pediu que os diretores fizessem informes para todos os

para as ComissÕes. O conselheiro Ralf Milani de Ca

encaminhado no mês anterior ao PA da Ponte, visando agil

como ficou esta situação. O Gestor Tiago Texera contou

estavam entregando os móveis e em breve prestariam

Não havendo mais perguntas, o Novo Convênio com o HG

do PA da Ponte São João, foi colocado em

unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros: Wil

Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, lsabel Madalena Franco, El

Milani de Carvalho, Michele Aparecida de Freitas Roveri,

Gislaine Lucena lannacone, Antônio Messias Gama

Chiosorin, Rafael Frigeri Giuntini, Tiago Texera, Marco Antô

dos Santos, Alexandre Rodrigo Mezei. O conselheiro

aprovou o convênio em homenagem a competência do G

neste trabalho, disse que continuava com dúvidas em

remuneração. Aproveitou e elogiou a competência do

Deliberação do Aditamento do Convênio com o HCSVP d

A Diretora da Atençäo Ambulatorial e Hospitalar Daniele

explanou o que segue:
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144
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HOSPITAL DE CARIDADE SAO
VICEI{TE DE PAULO

Convênio du Rede de Atenção Pré Hospitalar
SAMU/SAEC

Unidade de Gestão de Prornoção da Saircle

Prefeitura <le Jrncliaí

Aditamento do Convênio 24 horas
Vigência: 12/09 /2024 à 31,/ 03 /20?5

Equipe de Profissionais de Saúde

Material Médico e lnsumo Hospitalar

Medicamentos

Outros Serviços

Utilidade Prlblica

Locação de 3 Ambulåncias

thlorTotal dc Ol/04 oté 77/O9/24

ValorTotal de 12/09 até 3t/03/25

1.221.750,00

t2952,74

4.062,29

7.500,00

2.330,69

49.050,00

,.21t8.595,12

7,297,U5,t2

742.672,95

195.743,80

635.006,79

80.000,00

ffi

#

Recursos Humanos

Outros Serviços

Serviços Médicos

Unidades Prlblicas

Cronograma Dcsembolso 1.E69.268r62

SAMT]

Catçgoria dc De¡pe¡as lue"ol Ctþtorla dc Dccparas Mcnral

11
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'U]ID¡A¡Aditamento do Convênio com o HCSVP de no. 1012022 SAMU/SAEC, foi colocado

em votação e foi aprovado, por unan¡m¡dade. Votaram favoráveis os conselheiros:

Wilson Ribeiro das Silva, Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, lsabel Madalena Franco,

Eliana Alves de Oliveira, Ralf Milani de Carvalho, Michele Aparecida de Freitas Roveri,

Jaqueline Attoline Muraro, Gislaine Lucena lannacone, Antônio Messias Gama

Rospendowiski, Felipe Spinelli Chiosorin, Rafael Frigeri Giuntini, Tiago Texera, Marco

Antônio Viscaino, Marco Antônio dos Santos, Alexandre Rodrigo Mezei. 70 Ponto de

Pauta: Ghamamento para o Contrato de Gestão da UPA Vetor Oeste e Validação da

lndicação de Representante do COMUS. O Gestor Tiago Texera lembrou que na

reuniäo de junho deliberaram que a conselheira Eliana Alves de Oliveira iria com por a

Comissão de acompanhamento do Contrato de Gestão da UPA Vetor Oeste e precisavam

referendar que ela também acompanharia formalmente o chamamento da UPA Vetor

Oeste, mas lembrou que os conselheiros também poderiam participar do chamamento e

acompanhar os processos. A conselheira Eliana Alves de Oliveira disse que era notável

o crescimento da Saúde em Jundiaí, citou o quanto o PA da Ponte iria complementar a

assistência e o cuidado humanizado a população. Aproveitou e agradeceu por ser a

indicada. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho falou que a empresa Fenix que

administrava a UPA Vetor Oeste estava proibida de prestar serviço para o SUS e foi

condenada em outra cidade. O Gestor Tiago Texera ponderou que ocorreu no ano de

dois mil e vinte e três ou dois mil e vinte dois, o que foi apurado pelo Tribunal de Contas

e foi feito acordo, por isso, poderia participar de licitações, receber recursos públicos e

participar de certames. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho disse que constava no

Tribunal de Contas e a empresa ainda poderia ser penalizada. O Gestor Tiago Texera

falou que pediria para checar. Não havendo mais colocações, a Deliberação do

Chamamento para o Contrato de Gestão da UPA Vetor Oeste e validação da

indicação da conselheira Eliana Alves de Oliveira, como representante do COMUS,

junto a Comissão de Monitoramento da Unidade de Pronto Atendimento - UPA

Vetor Oeste, foi colocado em votação e foi aprovada, por unanimidade. Votaram

favoráveis os conselheiros: Wilson Ribeiro das Silva, Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael

Maso, Isabel Madalena Franco, Eliana Alves de Oliveira, Ralf Milanide Carvalho, Michele

Aparecida de Freitas Roveri, Jaqueline Attoline Muraro, Gislaine Lucena lannacone,

Antônio Messias Gama Rospendowiski, Felipe Spinelli Chiosorin, Rafael Frigeri Giuntini,
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Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos

Mezei. 70 Ponto de Pauta: lnformes. 1) A pedido do Go

encaminhar Oficio ao CNS solicitando a dis

conselheiros participarem das reuniões. O Gestor Tiago T

previsão na Legislaçäo do SUS, mas gostariam de reforçar

com o AME. O Gestor Tiago Texera contou que conversou

Rafael e estavam ajustando as agendas para realizarem

COMUS encaminhou oficio paraa DRST e para a Secretaria E

do Hospital Regional. lnformou que formalmente não receb

que a DRS7, em reunião, informou que estava revendo as

de Jundiaí e iria retirar municípios do Hospital Regional. O

Pinto colocou que o Conselho Gestor do CECCO soli

processos de licitação da horta acessível conforme o a

Dalva Monteiro de Jesus recordou que estavam na Semana d

e perguntou se incluiram acessibilidade nas obras em anda

preparavam as equipes para priorizarem o atendimento as

invisíveis. O Gestor Tiago Texera respondeu que todos os

tinham a garantia da acessibilidade completa, contando

adaptado para pessoa com colostomia. Afirmou que trabal

equipes de maneira permanente com acolhimentos visando

Monteiro de Jesus indagou se nas equipes possuíam

Gestor Tiago Texera falou que estavam estudando, junto com

quando acessado nos equipamentos de saúde realizava a

Maria Cleuza Buoni Cunha parabenizou o trabalho da FMJ

disse que eram muitas pessoas e a FMJ tinha muita agilid

humanização e queria que a FMJ fosse exemplo para as

novo pneumologista da FMJ, o qual era excelente e muito ate

aguentavam mais esperar atendimento via Estado, contou q

para o AME, com prioridade, aguardavam muitos meses

conselheiro Ralf Milani de Carvalho disse que o AMI e
utilizarem o CECCO. O conselheiro Antônio Messias Gama

melhor dia para a reunião com o Diretor do AME era terça
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utilizarem o CECCO, O conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski frisou que o

melhor dia para a reunião com o Diretor do AME era terça feira a tarde e pediu que se

fosse possível que agendassem neste dia. Abordou a AMARATI e lembrou que na época

da pandemia substituíram a hidroterapia por pilates e cinesioterapia, falou da qualidade

do material fornecido pela Entidade e do tempo de espera para atendimento, os quais

precisavam ser apurados. A Diretora Fabiana disse que pautariam na reunião das

Comissões e apresentariam a execução do convênio. A conselheira lsabel Madalena

Franco perguntou sobre os crachás dos conselheiros. O Gestor Tiago Texera esclareceu

que estava em processo de compra. O conselheiro Marco Antônio dos Santos perguntou

sobre o teste do pezinho, pois o exame comum identificava até seis doenças e através

da Lei 14154 de maio de 2021 ampliaram o rastreamento para cinquenta doenças, o que

deveria ser disponibilizado pelo SUS e questionou se o HU estava fazendo o teste

ampliado. O Gestor Tiago Texera disse não saber, pontuou que iria verificar e informaria.

O conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski pediu que enviassem via e-mail o

documento com a disponibilidade da Fênix para executar o serviço e a autorizava a

participar de outros certames. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Tiago

Texera encerrou a reunião às nove horas e trinta minutos. Eu, Giuliana BoÍolo, secretária

do COMUS, redigi esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente

do Conselho. Ata aprovada na 240a reunião do COMUS, realizada no dia 25/09/2024.
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